



Aus Liebe zur Natur

Summ summ summ

Wir übernehmen Verantwortung, denn wir verzichten seit 2014 vollständig auf giftige Unkrautvernichter und setzen sehr erfolgreich umweltfreundliche Alternativen ein.

Die Stadt Villach bekämpft das Unkraut mit außergewöhnlicher Technik und verzichtet auf giftige Unkrautvernichter wie etwa Glyphosat. Der Grund dafür: der umstrittene Unkrautvernichter Glyphosat tötet nicht nur Pflanzen, sondern wirkt sich gravierend auf Natur und Umwelt und damit auch auf uns Menschen aus. Deshalb setzt die Stadt auch künftig alternative Lösungen ein, wenn es um die Bekämpfung von Unkraut und die Grünraumpflege geht. Giftstoffe haben dabei nichts verloren, eingesetzt werden Nassdampf- und Heißwasser-Hochdruckanlagen, die sehr umweltfreundlich arbeiten. Unsere Stadt ist frei von Giftstoffen, das belegen auch die Bienenvölker eindeutig – denn Bienen sind ein Bioindikator, wo sie fliegen, ist alles in Ordnung.

